

# KOMANDAN

## Penuh Haru, Lepas Kelas IIA Purwokerto Lepas Dua Orang Pegawai Purna Tugas

Narsono Son - [PURWOKERTO.KOMANDAN.OR.ID](http://PURWOKERTO.KOMANDAN.OR.ID)

Feb 15, 2025 - 22:34



*Penuh Haru, Lepas Kelas IIA Purwokerto Lepas Dua Orang Pegawai Purna Tugas*

PURWOKERTO - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto menggelar pelepasan pegawai purna tugas atas nama Bapak Mulyono dan Bapak Warsito yang diadakan di Aula Yudhistira Lapas Kelas IIA Purwokerto, Sabtu, (15/02/2025).

Acara tersebut dihadiri oleh Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar bersama jajaran eselon IV dan V dan staf.



Acara tersebut digelar sebagai bentuk terima kasih atas segala kinerja selama 30 tahun beliau mengabdikan.

Dalam kesempatan tersebut, Warsito yang menjabat sebagai Wakil Komandan Regu Penjagaan menyampaikan kata hatinya mengucapkan terima kasih atas kerjasama dari semua pihak dan memohon maaf apabila ada kesalahan selama beliau menjalankan tugas.



Beliau juga menyampaikan pesan dari rekan sejawatnya yang purna tugas bapak Mulyono yang saat ini dalam kondisi kurang sehat, dan meminta doa untuk kesembuhan bapak Mulyono.

"Saya dan bapak Mulyono berterima kasih atas pengalaman dan kenangan yang kami berikan dan kami terima selama ini. Saya pribadi meminta maaf selama bertugas apabila ada salah tutur kata selama ini atas kekhilafan saya. Semuanya begitu berkesan hingga hari ini. Tidak lupa saya juga meminta doa kepada rekan-rekan semua semoga bapak Mulyono diberikan kesembuhan dan bisa beraktivitas sedia kala," ucap Warsito.

Selanjutnya sambutan dari perwakilan pegawai yaitu Ka.KPLP, Agung Pratomo mengucapkan terimakasih atas dedikasi dan pengabdian nya yang sudah menjadikan Lapas Purwokerto maju dan lebih baik.

"Pengabdian dan dedikasi Bapak menjadi teladan bagi kami semua. Semoga masa pensiun ini menjadi waktu yang penuh kebahagiaan bersama keluarga," ungkap Agung.

Selanjutnya pada kesempatan yang sama Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar mengucapkan terima kasih atas dedikasinya yang telah diberikan oleh Bapak Warsito dan Mulyono sehingga memberikan warna tersendiri dalam menjadikan Lapas Purwokerto lebih baik dan berprestasi seperti saat ini.

"Semoga silaturahmi tetap terjaga meskipun sudah memasuki masa purna tugas dan selalu diberikan kesehatan dan kebahagiaan dalam masa purna tugasnya," terang Irwan.

Acara ditutup dengan sesi pemberian cinderamata serta sesi foto sebagai kenang-kenangan. Dengan pelepasan ini, diharapkan semangat kebersamaan tetap terjalin meskipun telah memasuki masa pensiun.

(Humas Lapas Purwokerto)